
★ １２月１０日（月）教材費等引き落とし金額一覧 （単位：円）

教材費等
修学旅行費
積立

アルバム代
積立

合計

★ １２月２０日（木）給食費等引き落とし金額一覧　（１１月喫食分）

1,000１年生 1,000

２年生 1,000

３年生 1,000

４年生 1,500

５年生 2,000 6,000

６年生 3,200 3,800

4,620 ４年生 4,830

２年生 4,620 ５年生 5,040

1,000

1,000

1,500

8,000

7,000

３年生 4,830 ６年生 5,040

１年生

日 曜日 主な行事

1 土

2 日 西中校区の集い

3 月 委員会⑻　NET①～④　食育学習6-2

4 火 学校朝会　食育学習6-1　福祉学習③

5 水 喫煙防止教室⑥（3h）

6 木 個人懇談⑴

7 金 個人懇談⑵　民生委員さん打ち合わせ（14:00～）学校協議会（15:00～）

8 土

9 日

10 月 個人懇談⑶　学校徴収金引き落とし日

11 火 個人懇談⑷（15:00～）

12 水 地区児童会　個人懇談予備日

13 木 NET③④6-2

14 金

15 土

16 日

17 月 クラブ⑺　SC

18 火 児童朝会（体育委員）

19 水

20 木 給食終了・大掃除　防災教室⑥　給食費引き落とし日

21 金 終業式

22 土

23 日

24 月

25 火

26 水

27 木

28 金

29 土

30 日

31 月

12月

<1月の主な行事予定>

8日（火）始業式

9日（水）給食開始

17日（木）避難訓練（地震）

21日（月）クラブ⑻

23日（水）職員研修のため3-1以外4時間授業（モジュール学習後下校）

冬休み
3学期は1月8日（火）から。

28日（月）クラブ⑼3年生見学

  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【下校時間について】 

● 2 学期終業式（12/21） 

● 3 学期始業式（1/8）  

両日ともに最終下校が、10：45 頃です。 

お間違えのないように、ご確認ください。

よろしくお願い致します。 

            2 学期も残りわずかとなりました。きれいに色づいていた木々も少しずつ葉っぱが落ち始め、寒さが一段

と感じられます。しかし、多くの子どもたちは休み時間に元気に運動場で遊んでいて、畑田小学校のよさが感じられます。

２学期を振り返ってみると、様々な行事を通して、子どもたちはお互いに助け合い、切磋琢磨することで信頼関係を築き、

一人ひとりの成長とともに、クラスや学年としての成長も見られました。ぜひ 3 学期も次年度に向けて一段と成長した姿

を見せてほしいと思います。12 月は、2 学期のまとめの月です。自分ががんばったこと、課題が残ったことを振り返り、

3 学期に向けてしっかりと目標を立てましょう。 

 少し早いですが、本年も本校の教育活動に多大なご協力をいただきましてありがとうございました。来年もよろしくお

願い致します。よいお年をお迎えください。 

 

気になる「あゆみ」について 

学期末におうちの方に「あゆみ」を見せるのを、ドキドキしてい

る子も多いことでしょう。終業式に持ち帰る「あゆみ」の評価は◎

○△の数にだけ目がいきがちですが、◎の数だけで判断するのでは

なく、２学期をふり返り、生活面も含めてよく頑張ったところ・復

習しなければならないところなどを見直して、ぜひお子さんと一緒

に 3 学期に向けてお話をしていただけたらと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 
一人ひとりの子ども達の２学期の学校生活についてお話をしたいと思います。短時間ではありますが、

実りある懇談会となりますようにご協力をお願いします。なお、詳細は配布されますプリントをご覧く

ださい。 

１２月６日（木） １２月７日（金） １２月１０日（月） 12 月 11 日（火）15:00～ 

※個人懇談期間中は４時間授業で、給食後下校となります。お昼のモジュール学習もありません。 

※12 月 11 日（火）は、5 時間授業になります。 

畑田小だより 
 

平成 30 年度 
11 月 30 日 

茨木市立畑田小学校 

名札・上履きをお忘れなく！ 

 

学校協議会 12/7(金) 

２学期も学校協議会を開催しま

す。学校協議員の方々と教育問題や

学校と地域との連携などについて幅

広い視野で意見を交流し、学校運営

に反映することを目的としていま

す。協議会の皆様、いつもお忙しい

中をありがとうございます。また、

その前に民生委員の皆様との打ち合

わせもあります。よろしくお願い致

します。 

いじめアンケートをとりました 

11 月下旬に、各クラスでいじめアンケ

ートをとりました。その後、子どもたち

に聞き取りをして、いじめ防止に努めて

います。各家庭でも何か気になることが

ありましたらご相談いただければと思

います。 

学校徴収金のお知らせ 


